



KEMENTERIAN PENDIDIKAN KEBUDAYAAN,
RISET, DAN TEKNOLOGI
**DIREKTORAT JENDERAL PENDIDIKAN
TINGGI, RISET, DAN TEKNOLOGI**

Jalan Jenderal Sudirman, Senayan, Jakarta 10270

Telepon (021) 57946104, Pusat Panggilan ULT DIKTI 126

Laman www.diktiristek.kemdikbud.go.id

Nomor : 2127/E4/DT.04.03/2023

26 Mei 2023

Lampiran : Satu berkas

Hal : Penawaran Partisipasi Industri dalam
Program Dosen Berkegiatan di Industri Tahun 2023

Yth. Pimpinan Industri
pada seluruh Sektor Usaha

Sebagai bentuk kontribusi Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi, Riset, dan Teknologi (Ditjen Diktiristek) dalam upaya peningkatan kompetensi Dosen di Perguruan Tinggi melalui kegiatan Tridharma Perguruan Tinggi, baik yang diselenggarakan di dalam maupun luar kampus, Direktorat Sumber Daya berkolaborasi dengan Lembaga Pengelola Dana Pendidikan (LPDP) kembali menyelenggarakan Program Peningkatan Kompetensi Dosen salah satunya Program Dosen Berkegiatan di Industri (DBI). Dalam Program ini Dosen Perguruan Tinggi akan melaksanakan kegiatan di Industri mitra.

Melalui Program DBI, Industri diharapkan memberi kesempatan kepada Dosen untuk berkolaborasi dalam berbagai kegiatan. Kegiatan ini dapat memberikan manfaat kepada Industri, antara lain pemecahan masalah yang sedang terjadi di Industri sesuai dengan keahlian Dosen serta potensi kerja sama dengan Perguruan Tinggi.

Sehubungan dengan hal tersebut, bagi Industri yang memiliki visi misi selaras dengan tujuan Program DBI, dapat mengunduh panduan pelaksanaan program serta dipersilahkan mendaftarkan diri melalui tautan <https://sumberdayadikti.kemdikbud.go.id>. **Pendaftaran untuk Industri akan ditutup pada tanggal 7 Juli 2023.** Selanjutnya dikarenakan menyesuaikan anggaran yang disediakan, kami akan melakukan seleksi terhadap Dosen yang telah dipilih mitra Industri untuk menentukan Dosen penerima Program DBI Tahun Anggaran 2023.

Informasi lebih lanjut terkait dengan Program Dosen Berkegiatan di Industri dapat menghubungi narahubung kami (Dwi Retno Lestari, HP: 083848517932).

Atas perhatian dan kerja sama yang baik, kami ucapkan terima kasih.

Direktur Sumber Daya,



Mohammad Sofwan Effendi
NIP 196404031985031008

Tembusan:

plt. Direktur Jenderal Pendidikan Tinggi, Riset dan Teknologi